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Aos vinte e oito dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e quatro, às 18h30min, reuniu-se, 

ordinariamente, o Poder Legislativo, tendo por local a sua sede, na Avenida Presidente Lucena, nº 

3565. A Reunião foi declarada aberta pelo Presidente VOLNEI RENATO GROSS, consistindo em 

Reunião Ordinária da 14ª Legislatura e do 4º Período Legislativo, de 2024. O Presidente saudou a 

todos os presentes, e declarou aberta a Sessão de nº 2004. Verificou-se a existência de quórum 

regular, constatando-se a presença dos vereadores consoante a seguinte relação: ALEXANDRE DOS 

SANTOS, CLEITON BIRK, EDIO INÁCIO VOGEL, FABIANI HEYLMANN, IVANIR GILMAR 

MEES, MARLI HEINLE GEHM, MARLISE MARIA GRAFF e SATOSHI SCALDO SUZUKI.  Logo 

a seguir foi apreciada a Ata de nº 2003 do dia 21 de outubro, a qual foi aprovada por todos os 

vereadores.  

CORRESPONDÊNCIA: Ofício nº 17/2024 da Autarquia informando a presença do diretor no dia 

11/11.  E-mail do SIEHU propondo a autorização para a exibição do documentário “Um olhar afetivo 

sobre o enxaimel de Ivoti no recinto da Câmara de Vereadores. Of. Gab. nº 242/2024 que encaminha 

para apreciação o Projeto de Lei nº 242/2024. Of. Gab. nº 245/2024 em resposta ao ofício nº 260, 

informa que os roteiros de transporte escolar são pagos por dias letivos do mês. 

GRANDE EXPEDIENTE: Não teve. 

PROPOSIÇÕES: VOLNEI solicita: 1 – Pedido de Informação ao Executivo solicitando: a) 

Prestação de contas da Festa do Colono; b) Prestação de contas da Feira das Flores. MARLI solicita: 

1 – Ofício ao Executivo solicitando a limpeza geral da Praça Neldo Holler, a fim de estar limpa para 

o Mercado das Pulgas; 2 – Ofício parabenizando os alunos vencedores do 3º Festival de Robótica: 

Projetos categoria livre: 1º Lugar: Matemática no scratch: trabalhando com valor numérico de uma 

expressão algébrica - 8º Ano da EMEF Jardim panorâmico; 2º Lugar: Óculos com sensor de 

presença para deficientes visuais; Clube de Robótica Making the Future - EMEF Jardim 

Panorâmico; 3º Lugar: Tecnologia antienchentes; Clube de Robótica Making the Future - EMEF 

Jardim Panorâmico; Projeto percurso e arena: 1º Lugar: Clube de Robótica- Robotikers  da EMEF 

Aroni Aloisio Mossmann; 2º Lugar: Clube de Robótica Laranja Robótica da EMEF Concórdia 3º 

Lugar: Clube de Robótica Roboghetti da EMEF Ildo Meneghetti. O Vereador Edio solicitou 

Pedido de Informações ao Executivo referente dívida da ex prefeita Maria de Lourdes Bauermann, 

conforme processo de execução judicial 5000821-17.2018.8.21.0166. 

TRIBUNA LIVRE: O representante do Esporte Clube Ivoti disse que o uso se fez através de uma 

licitação, e falou que receberam questionamentos sobre estrutura, limpeza e organização geral do 

local, que é usado semanalmente (4 a 5 vezes). Disse que teve questionamento referente uma calha 

que dobrou para o lado do vizinho e causado alguns transtornos, corte de grama e limpeza geral... 

Falou que tem um rapaz que explora o espaço, vende bebidas e toda a adequação da limpeza, etc... 

Falou que é bem corrido a questão das aulas de futebol e aceita que precisa fazer melhorias... Disse 

que algumas coisas foram feitas, pintura, corte de grama, e falou que acha que a questão estrutural 

não cabe a eles fazerem (somente as coisas pequenas), até porque nem tem recursos para fazer 

grandes reparos. Os Vereadores fizeram suas considerações. O Vereador Ivanir disse que estará  
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solicitando uma cópia do contrato para apurar as responsabilidades. Volnei agradeceu a presença e 

falou sobre o vizinho que solicitou uma solução referente às calhas, além de uma boa limpeza no 

campo, e disse que o rapaz que explora a copa deveria deixar tudo limpo no local, inclusive 

circularam vídeos sobre a situação do espaço... Volnei comentou sobre invasão do pátio da vizinha 

(com escada) para buscar a bola... O representante disse que o campo é cedido para competições, e 

acredita que não seja de ninguém de dentro e sim do pessoal que usa o espaço para torneios. Volnei 

disse que vai encaminhar um ofício para administração para que providencie o aumento do muro e 

que coloque uma tela de proteção próxima a residência onde as bolas voam no telhado e quebram as 

telhas (na lateral onde ficam os vestiários dos juízes) ... Teria mais uma tribuna com o Sr. Antônio 

Groth que não compareceu. 

PAUTA DO DIA  

1ª PAUTA – DISTRIBUIÇÃO: 

Projeto de Lei nº 55/2024 – Concede incentivo financeiro à Moinho Indústria Comércio e 

Importação de Produtos Alimentícios Ltda. 

2ª PAUTA – DISCUSSÃO: 

Projeto de Lei nº 53/2024 – Autoriza a celebração de termos de fomento com a Liga Feminina de 

Combate ao Câncer – Ivoti. Conforme combinado na semana passada, esse projeto entrará na pauta 

de votação logo a seguir. 

Projeto de Lei nº 54/2024 – Autoriza a dar em cessão de uso gratuito, imóvel de propriedade do 

Município, ao CTG Cavalgada da Amizade. O Presidente pediu que fosse convidado o patrão do 

CTG para vir à Casa para falar sobre as atividades do CTG. 

3ª PAUTA – DISCUSSÃO: 

Projeto de Lei   nº 49/2024 – Concede incentivo financeiro à Answer Alimentos Ltda. Referente 

esse projeto, o Presidente falou que está na dúvida se será pavimentada a entrada da empresa, pois os 

moradores próximos sofrem com a poeira... 

Projeto de Lei nº 50/2024 – Autoriza a transferência de direitos decorrentes da concorrência   

pública nº 03/2020, destinada à alienação de lotes da área industrial do Município e a reorganização 

da respectiva área e dá outras providências.  

Projeto de Lei nº 51/2024 – Autoriza a celebração de Termo de Fomento com a Associação dos 

Produtores Rurais de Ivoti e dá outras providências.  

PAUTA – VOTAÇÃO: 

Projeto de Lei nº 47/2024 – Autoriza a regulamentação da alteração de uso de economias prediais 

residenciais para comerciais e define critérios específicos para sua ocupação. O Presidente pediu 

vistas do projeto, para esclarecer dúvidas. Todos concordaram com as vistas. 

Projeto de Lei nº 48/2024 – Dispõe sobre as diretrizes orçamentárias para o exercício financeiro de 

2025.  
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Projeto de Lei nº 53/2024 – Autoriza a celebração de termos de fomento com a Liga Feminina de 

Combate ao Câncer – Ivoti. As comissões apresentaram seus pareceres e o projeto foi aprovado por 

unanimidade. 

O Presidente perguntou aos Vereadores se concordam em devolver antecipadamente ao Executivo o 

valor de 150 mil para a aquisição de uma viatura discreta para a Polícia Civil, conforme havia 

comentado na semana passada. O Vereador Cleiton perguntou se a Polícia já não recebeu uma 

viatura discreta. Ivanir disse que a Brigada recebeu há anos uma viatura discreta (corsa) da 

Promotoria e quando a Marli foi presidente, foi destinado uma viatura T-CROSS pela Câmara e o 

Prefeito deu outra viatura, mas civil, se não se engana, não tem. Todos concordaram. 

EXPOSIÇÕES PESSOAIS: CLEITON reforçou um pedido que havia feito sobre a telefonia móvel 

da vivo, inclusive um advogado entrou em contato, falando que na Regis Bitencourt, do Super Kern 

para baixo não tem sinal, uma boa parte do Jardim Panorâmico (lado esquerdo) onde o sinal é muito 

ruim, e pediu que fosse encaminhado ofício ao Executivo para que entre em contato com a empresa 

para melhorar o sinal nesses locais. SATOSHI reforçou o pedido referente a tela atrás do campo 

municipal, e disse que já tinha conversado com o prefeito referente, mas que então agora seja feito 

um ofício solicitando a colocação da tela, em nome de todos os Vereadores. IVANIR solicitou ofício 

ao Executivo para que dê uma atenção especial a um trecho da Rua Sapucaia do Sul, onde tem 

pavimentação num trecho e no outro não (três terrenos) e ali onde o calçamento termina sempre cria 

buracos... Ivanir falou sobre o programa de pavimentação comunitária, mas também existe a 

legislação que permite ao Município fazer o calçamento e cobrar o proprietário através do IPTU. 

Ivanir também comentou sobre a questão das calçadas, que é um grande problema, e as calçadas são 

de responsabilidade dos proprietários, mas para isso acontecer, é necessário conscientizar de que a 

calçada faz parte pública do lote da pessoa e é preciso cuidar disso, para que os demais possam 

usufruir... Ivanir sugeriu que fosse feita uma campanha para mobilizar a comunidade de que a 

calçada tem que ser feita... MARLI atualizou os dados da dengue, com duas pessoas em análise. 

Pediu que a vigilância redobre os cuidados e faça o acompanhamento, com a chegada do calor. 

Quatro pessoas com covid, e 04 altas e nenhum em análise. Marli mais uma vez parabenizou os 

organizadores da Feira das Flores pelo sucesso da mesma, e agradeceu aos feirantes... VOLNEI 

desejou um feliz dia do servidor público de todas as esferas. Volnei disse que passou na Rua que sobe 

para o Morro do Pedro em Picada Feijão, e ainda não foi feito nada, inclusive falou com o arquiteto 

Rodrigo, que disse que nem sabia da situação (barranco está desmoronando) ... Volnei comentou 

sobre a dengue, e disse que está levando o pessoal da vigilância, e eles lhe pediram para que as 

pessoas colaborem mais e deixam eles vistoriar os pátios, e estão bem identificados e mesmo assim 

tem pessoas que não deixam eles entrar... Volnei pediu ajuda para divulgar esse trabalho, para que as 

pessoas colaborem. O Presidente agradeceu a presença da presidente do SIEHU e a suplente de 

Vereador, Rafaela. Falou sobre a solicitação do SIEHU de apresentar o documentário na Câmara, 

dizendo que vai ver direitinho e combinar um dia. Nada mais havendo a declarar, o Presidente 

encerrou a presente sessão e convocou a todos para a próxima no dia 04/11, às 18h30min, e para  
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constar, eu ESTER DOLORES MÜLLER KRÜGER, secretária do legislativo, elaborei a presente ata, 

a qual, após ser lida e aprovada, será assinada pelos senhores PRESIDENTE e SECRETÁRIO da 

Mesa Diretora. 

 

 

 

 

             VOLNEI RENATO GROSS                                                    MARLISE MARIA GRAFF 

Presidente do Legislativo                                                                     Secretária 
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